



**“Estoy comprometida con un mundo en el que las mujeres y los hombres gocen de igualdad de derechos y todos los seres humanos tengan las mismas oportunidades de vivir sus vidas dignamente. La Convención CEDAW es un importante instrumento para avanzar hacia este objetivo.”**

Erika Schläppi es abogada, consultora experta en derechos de las mujeres y codirectora general de Ximpulse GmbH, un gabinete de consultoría especializado en cuestiones de derechos humanos y gobernanza. Dispone de un perfil polivalente y de una amplia experiencia en el análisis, el asesoramiento, el apoyo y el fortalecimiento de las capacidades de actores estatales y no estatales en materia de derechos de las mujeres, acceso a la justicia y organización del Estado, en diversos países en todos los continentes, incluyendo situaciones de conflicto y postconflicto.

Durante su mandato, Erika Schläppi desea contribuir a (1) reforzar el trabajo jurídico del Comité; (2) aumentar la visibilidad y el impacto de la Convención como instrumento de referencia para la implementación de los derechos de las mujeres y la consecución de la igualdad; y (3) utilizar lo más eficazmente posible los recursos del Comité, poniendo particular énfasis en la cooperación y las sinergias con otros organismos internacionales que desempeñan un importante papel en la lucha contra la discriminación de las mujeres.

 Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

Swiss Confederation



Más información de la candidatura de Erika Schläppi

## Erika Schläppi

Candidata suiza para un mandato en el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (Comité CEDAW) 2025-2028



## Competencias profesionales y personales

### Experticia jurídica y temática

Erika Schläppi es abogada de formación y posee una gran experticia jurídica sobre la Convención CEDAW. En particular, coeditó el primer comentario en alemán sobre la Convención en 2015. También ha contribuido en varias ocasiones a la elaboración del informe de Suiza para el Comité CEDAW y ha participado en el desarrollo de una herramienta en línea que facilita el uso de la Convención CEDAW por parte de las y los juristas en Suiza. Erika Schläppi posee profundos conocimientos que le permitirán contribuir a consolidar el trabajo del Comité CEDAW.

### Compromiso contra todas las formas de discriminación

Erika Schläppi ha dedicado la mayor parte de su carrera a promover los derechos humanos y, en particular, los derechos de las mujeres y la igualdad de género. Su voluntad de formar parte del Comité proviene de este compromiso por luchar contra todas las formas de discriminación, fortalecer la igualdad y promover la autonomía y el empoderamiento de las mujeres y niñas.

### Perfil polivalente e independiente

Erika Schläppi es una experta independiente y polivalente, que ha desarrollado su experiencia tanto en apoyo a la sociedad civil como por cuenta de actores estatales. Sus conocimientos adquiridos tanto a nivel temático, académico, político como jurídico son complementarios y aseguran la comprensión de los desafíos que plantea la aplicación práctica de los derechos amparados por la Convención, y ello en diversos ámbitos como, por ejemplo, en relación con el desarrollo sostenible o la gobernanza.

### En búsqueda del diálogo

Sus numerosos mandatos han llevado a Erika Schläppi a diferentes partes del mundo y en contextos variados. La han formado en la comprensión de realidades complejas, el diálogo y la búsqueda del compromiso, teniendo en cuenta las perspectivas de todas las partes interesadas. Sus capacidades se ven facilitadas particularmente por su dominio del inglés, francés, español y alemán.

## Curriculum Vitae: fechas clave

- desde 1999** Diversos mandatos de consultora en calidad de experta, entre otros
- Diversas evaluaciones independientes y múltiples contribuciones y apoyos a programas de desarrollo que integran la dimensión de género, en diversos países y mandatada por Suiza en el ámbito de la cooperación al desarrollo.
  - Concepción y desarrollo de una herramienta en línea que permite a las y los juristas utilizar la Convención CEDAW en la práctica, por cuenta de la Comisión federal suiza de asuntos de las mujeres.
  - Participación en calidad de experta en la elaboración y redacción de varios informes de Suiza para el Comité CEDAW, así como del primer informe de Suiza sobre la implementación del Convenio sobre Prevención y Lucha contra la Violencia contra la Mujer y la Violencia Doméstica para el Comité GREVIO.
  - Consejos clave, conceptualización e implementación de la estrategia para constituir una institución nacional de derechos humanos en Suiza.
  - Apoyo al seguimiento de la Estrategia de Igualdad de Género y Derechos de la mujer del Departamento Federal de Asuntos Exteriores suizo.
  - Colaboración en la concepción y contribución a varias formaciones y talleres sobre la CEDAW, los derechos humanos y el desarrollo en el ámbito de la cooperación al desarrollo por cuenta de Suiza y de diversas organizaciones no gubernamentales.
- 1998** Obtención del título de doctor en Derecho, tesis de doctorado sobre los derechos humanos en la cooperación al desarrollo.
- 1989–1994** Asesora jurídica en el Departamento Federal de Asuntos Exteriores suizo, responsable de diversas cuestiones relativas a la política de derechos humanos de Suiza, en particular ante la ONU, el Consejo de Europa y la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE).
- 1985** Admisión en el colegio de abogados y abogadas, Berna.